

**Municipalidad de Lepaera,
Lempira**

**NOMBRE DEL
PROYECTO**

**Construcción del Puente Hamaca Localizado Entre el Barrio El
Centro y El
Barrió San
Juan.**



UBICACIÓN DEL PROYECTO

BARRIO EL CENTRO Y BARRIO SAN JUAN DE LEPAERA LEMPIRA




Julio de 2017

Ficha de Proyecto

Mejoramiento de Puente Hamaca localizado Entre el Barrio El Centro y El Barrio San Juan.

1. Identificación del Proyecto

1.- Encargado de la ejecución del proyecto

Alcalde Municipal
Edgar Antonio Murillo

2.- Sector o Sub sector

Sector: Infraestructura

Turismo.

3.- Nombre del Proyecto

Construcción de Puente Hamaca Entre el Barrio El Centro y El Barrió San Juan.

4.- Ubicación del Proyecto.

El Presente proyecto se ubica entre el barrio Centro y el Barrio San Juan

5.- Propósito

Contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes y transeúntes del municipio de Lepaera, Lempira, mejorando la infraestructura vial del casco urbano para un mejor desplazamiento y seguridad personal de los ciudadanos.

6.- Descripción del Proyecto.

El proyecto consiste en la construcción del Puente Hamaca que conducen del Barrio el Centro y el Barrio San Juan del municipio de Lepaera las cuales servirán de acceso para que la gente pueda

Transitar fácilmente, este proyecto está ubicado entre barrio el centro y barrio San Juan, para lo cual se propone la construcción completa del Puente Hamaca con reforzamiento en sus bases las cuales se harán de cemento, en si la construcción también lleva madera de Guanacaste, en dicho proyecto también se colocara una maya reforzada y en su construcción se incluye varilla la cual es muy necesaria, los muros de bloque quedan más reforzados, si a estos proyectos no se les brinda el mantenimiento adecuado se van deteriorando y además si no se construye con materiales de calidad también.

A la vez al presente proyecto se le construirá el sistema de iluminación colocando lámpara desde el inicio hasta la finalización del puente ya que es una zona oscura y es necesaria su iluminación y se construirán bancas en todo el trayecto del puente.

7. Elaboración del Proyecto

- Alcance del Proyecto.

Este es un proyecto propuesto por la Corporación Municipal en donde la municipalidad invierte en personal y materiales para su ejecución, si existe el apoyo de los pobladores pero más que todo en la protección y cuidado del proyecto.

Los hogares a beneficiar son los siguientes: **1,200** hogares que son los beneficiarios directos del proyecto.

Se realizaron varias reuniones para hacer conciencia a la población de la necesidad de la construcción de un Puente ya que en la actualidad se tiene que caminar una gran distancia para trasladarse de un barrio al otro..

- Ante la situación existente de la falta de un puente Hamaca para que comunique ambos barrios y a la vez es muy necesario para el traslado de personas y de comercio del Barrio Centro al barrio San Juan en inclusive barrio Las Delicias.

8. Impacto Ambiental.

Con el presente proyecto se ha realizado una supervisión completa del sitio del proyecto para verificar que no existan daños hacia el medio ambiente. A la vez se describen características del medio como ser: Tipo de suelo, Pendientes del Terreno, distribución del cuerpo de agua, Vulnerabilidad del terreno, cantidad de árboles etc. esto para asegurar que el proyecto se construirá en una zona que reúna las características ambientales de calidad.

9. Impacto en terreno y asentamientos.

Para la ejecución del presente Proyecto la Municipalidad a través de la Oficina de Dirección de municipal de Justicia y La UMA de Lepaera Hizo verificación de terrenos, en vista que para llevar a cabo el proyecto se tiene que comprobar a través de las visitas si no se daña Terrenos, Viviendas y calles en donde transitan personas diariamente.

El único apoyo que se les solicito a los beneficiarios directos del proyecto es cuidar el puente hamaca mientras se está construyendo en vista que este un puede ser utilizado mientras no se dé la orden.

10. Detalles del Encargado del Proyecto /Nombre Completo, Números Telefónicos, Correo electrónico, entre otros

La encargada del proyecto en mención es: María Rosandra Lara, Jefe de la Unidad Técnica de Gestión

Teléfono No. **98072593, 2655-50-90**

Correo Electrónico: lara.gestion2016@yahoo.com

Sede: Municipalidad de Lepaera, Lempira

Fuentes de Financiamiento.

Se cuenta con un banco de Fuentes de Financiamiento para este tipo de proyecto que damos a conocer a continuación:

Beneficiarios directos con el pago del impuesto y Municipalidad

De las Fuentes financieras mencionada hasta el momento solo ha estado funcionando Municipalidad, y beneficiarios directos Municipalidad.

11. Presupuesto del Proyecto.

El Año **2015** se inició por medio de la Municipalidad concluyendo el presupuesto asignado para dicha obra que es la cantidad de **Lps.1,500,000,000.00**. Según transferencia vigente

12. Fecha de Aprobación del Presupuesto del Proyecto.

Primeros meses de año 2017

13. Estado del Proyecto actual.

En este momento ya está concluida la obra.

Ya que es un proyecto que se ejecutara en varias etapas.

14. Costo de finalización Projectado

Costo Total: primera etapa:

Aporte Municipal: Presupuestado **Lps.100,000.00**

Con material Local = madera Y
Arena

Fecha de finalización proyectada

Noviembre de 2017.

15. Ejecución Del Proyecto

16. Relación de lo Planificado con los productos entregados de manera trimestral.

En relación con lo planificado debo mencionar que el proyecto se planifico para ejecutarse en un periodo no mayor de 3 Meses por ser proyecto que ya está hecho y solamente es una reparación, por lo que se ha tardado un poco es por la selección de madera a utilizar en vista que la madera que se utiliza es madera que sea lo bastante resistente en vista que en este puente a diario circula gente.

De lo planificado ya se tiene un avance de un **6.06%** que se ha ejecutado el proyecto dando inicio desde el barrio Centro a Barrio San Juan, este avance es en cuanto a lo financiero, en la obra física hay mas avance, se han hecho trámites como ser: permisos de servidumbre, constancias ambientales y todo tipo de estudio necesarios para la ejecución de un proyecto de esta naturaleza.

En cuanto a la inversión financiera la Municipalidad en su presupuesto tenía la cantidad de **Lps.1,500,000.00**

En esta información se da a conocer porque es necesario brindar una información clara y precisa en cuanto a la ejecución de la obra desde el inicio hasta su finalización.

Aunque este proyecto se seguirá brindando información desde su inicio hasta su finalización.

17. Variación en el costo total del Proyecto.

Existieron algunas variaciones pero no de mucha relevancia en vista que es un proyecto que es continuo y no debe suspenderse desde el inicio hasta el final ya que por allí transita la mayor parte de la población.

El presupuesto está en ejecución, se presentara otro perfil, cuando ya se conozcan la cantidad de fondos invertidos por **la municipalidad** que es el que brinda el aporte principal, invirtiendo que en este caso se toma como aporte municipal la cantidad de **Lps.1,500,000,00** y se han pagado **Lps. 90,840.00**

Monto Solicitado: Lps.1,500,000.00

Costo Total: Lps. **1,500,000.00**

Aporte Municipal: **Lps.1,500,000.00**

Ejecutado: **Lps. 90,840.00**

Falta por ejecutar:Lps.**1,409,160.00**

Fecha de finalización proyectada.

Septiembre de 2017

18. Variaciones en el alcance y duración del Proyecto.

Si hubo variaciones en cuanto al alcance y duración del proyecto en vista que se tenía planificado para terminar en dos meses tiempo máximo, pero se tardó más de dos meses lo que concierne a esta primer etapa, esto siempre por factores que dificultan darle

Continuidad a los proyectos y concluirlos en el tiempo previsto y además siempre por las condiciones climáticas de la zona.

Esta primera etapa ya está concluida en un 6.06 % en lo financiero, pero en lo físico está en un **70%** de su avance. Realizándolo de una manera satisfactoria tanto para la municipalidad como para los beneficiarios, ambas se han portado a la altura cumpliendo cada organización participante con los que se les encomendó desde el inicio hasta la finalización. En este caso mancomunidad y municipalidad.

19. Razones de los cambios antes mencionados.

Como mencione anteriormente hubieron algunos cambios pero que no se consideran muy relevante como ser: El Clima que es un factor que no se puede evitar, en el caso de los materiales no hubo mucho problema porque el proyecto está ubicado en el centro de Lepaera lo que afecto en el principio fue donde se ubicaría dicho material.

Adjunto fotos.





